



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Dienstleistungsbetrieb Dreieich
und Neu-Isenburg AöR
Offenbacher Straße 174
63263 Neu-Isenburg
06102-3702-0

Neu-Isenburg, den 29. April 2024

Pressemitteilung

Unsere Kleinsten setzen Zeichen für den Umweltschutz

„Sauberhafter Kindertag“ am 7. Mai 2024 in Dreieich

Dreieich.

Am „Sauberhaften Kindertag“ sind wieder die Umweltschützer von morgen unterwegs. Gemeinsam mit zahlreichen anderen Kindern in ganz Hessen gehen die Kleinsten einiger Kitas in Dreieich mit gutem Beispiel voran und sammeln am Dienstag, den 7. Mai, leichtfertig weggeworfene Abfälle ein. Und ganz nebenbei lernen sie noch etwas Wichtiges: Abfall gehört nicht auf den Boden, sondern in die Mülltonne.

Gemeinsam rund um die Kindertagesstätte Abfall zu sammeln ist eine tolle Erfahrung für die Kleinen. Die Kinder verstehen ganz schnell, dass das mit dem Müll in der Natur nicht richtig ist. Durch die Aktion können Kinder erleben, dass ihr eigenes Handeln etwas bewegt.

In Dreieich haben sich wieder einige Kitas zu dieser Aktion angemeldet. Insgesamt nehmen acht Kindergärten mit circa 200 Kindern an der Aktion teil. Die DLB AöR hat schon vor einigen Wochen zur Teilnahme aufgerufen. Alle angemeldeten Kindertagesstätten werden an diesem Tag mit dem passenden Material ausgestattet, zudem kümmert sich die DLB AöR nach der Aktion um die Entsorgung des Mülls. Petra Klink, Vorstand DLB AöR freut sich über die zahlreichen Anmeldungen: „Wir finden es wichtig, dass bereits Kinder im Kita-Alter für dieses Thema sensibilisiert werden. Die Kinder setzen sich spielerisch mit Vermüllung und Stadtsauberkeit auseinander und entwickeln ein Gespür für den richtigen Umgang mit Ihrer Umwelt.“

Bürgermeister Martin Burlon bedankt sich beim DLB für die Organisation und lobt das Engagement der Kindertagesstätten: „Ich freue mich sehr, dass viele Dreieicher Kitas dem Aufruf der DLB AöR gefolgt sind und sich an diesem Aktionstag beteiligen. So können auch die Kleinsten erfahren, dass Stadtsauberkeit eine Gemeinschaftsaufgabe ist. Mein besonderer Dank geht an die Erzieherinnen und Erzieher, die solche Aktionen durch Ihren unermüdlichen Einsatz erst möglich machen.“

Folgende Einrichtungen sind am 7. Mai dabei:

Waldkindergarten Dreieich e. V., Kita Gravenbruchstraße, Kita Birkenau, Kita Am Wilhelmshof, Kita Schulstraße, Kita Zeisigweg, Ev. Kita Götzenhain und Kinderkrippe Hegelstraße.



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Der „Sauberhafte Kindertag“ findet jährlich im Rahmen der Umweltkampagne der Hessischen Landesregierung „Sauberhaftes Hessen“ statt. Ziel der Kampagne ist es, das Bewusstsein für eine intakte Umwelt, den Wert von Ressourcen und die Wichtigkeit von Abfallvermeidung zu schärfen. Mehr Informationen finden Sie unter www.dlb-aoer.de oder sauberhaftes-hessen.de sowie auf den Social Media-Kanälen facebook.com/umwelthessen, twitter.com/umwelthessen und instagram.com/umwelthessen.